

## „Spenden Sie bitte Ihre Energieprämie!“

Soziale Dienste und Betreuung rufen zur Unterstützung für Familien und Menschen mit schmalem Budget auf.

Die enorm gestiegenen Energiekosten belasten viele Familien und Menschen stark. Um die finanziellen Folgen abzufedern, hat die Bundesregierung eine

Energiepauschale in Höhe von 300 Euro beschlossen. Diese Unterstützung kommt aber nicht bei allen Menschen an, die sie brauchen, oder sie reicht nicht aus. Auf der anderen Seite gibt es Bürger, die bereit sind, ihre Energieprämie mit bedürftigen Familien und Menschen zu teilen.

Die angekündigten Strom- und Gaspreiserhöhungen und die zu erwartenden Nebenkosten-Nachzahlungen im nächsten Frühjahr sind für viele kaum oder gar nicht zu stemmen. Diese Menschen brauchen deshalb dringend finanzielle Hilfe.

Aus diesem Grund rufen wir die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Weil im Schönbuch dazu auf, die auf den staatlichen Zuschuss nicht angewiesen sind, ihre Energieprämie, einen Teil davon oder auch mehr, zugunsten von bedürftigen Familien und Menschen zu spenden. Damit können wir nicht nur für warme Zimmer sorgen, sondern zeigen damit auch gleichzeitig, dass unsere Gemeinschaft in Weil ein warmes Herz für Bedürftige hat.

In Zusammenarbeit mit dem Rathaus kommt das gespendete Geld zweckgebunden und unbürokratisch bedürftigen Menschen und Familien zugute.

Wenn Sie Ihr Energiegeld spenden wollen, überweisen Sie den Betrag bitte auf das Konto von Soziale Dienste und Betreuung bei der Genossenschaftsbank Weil (DE81 6006 9224 0001 0650 09) mit dem Verwendungszweck „Spende Energieprämie“ und Ihrer Adresse.

Der Aufruf wird unter anderem unterstützt von der evangelischen Gesamtkirchengemeinde in Weil im Schönbuch, von der katholischen Kirchengemeinde Weil im Schönbuch-Dettenhausen, von Bürgermeister Wolfgang Lahl und von „Bürger für Bürger“.

